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Ich finde, die Diskussion um die Jugend geht in die falsche Richtung. Klar kann man keinem
Trainer vorschreiben, das er Jugendspieler einbauen soll. Sonst könnte man ihm ja gleich die
Aufstellung diktieren.

Es geht vielmehr darum, den Jugendspielern die Chance zu geben, sich zu zeigen und sie im
Blickfeld zu haben. Und das kann ich einem Trainer sehr wohl vorschreiben. Ich glaube sowieso,
dass die Problematik des Desinteresses an der Jugend eher von Palikuca ausgeht und es Keller
lediglich gelegen kommt.

Gerade nach der Corona-Pause hätte man mehr Spieler ins Profitraining nehmen müssen. Und
wenn es nur eine weitere Trainingsgruppe gewesen wäre. Zum einen hätte der Trainer die
Chance gehabt, sie zu sehen, zum anderen hätten die Spieler sich weiter entwickeln und
beweisen können. Das wäre ein deutliches Zeichen an alle Jugendspieler im NLZ gewesen, und
die ganze Diskussion hier würde nicht geführt werden.

Und ganz ehrlich, mir kann keiner erzählen, dass die alle so schlecht sind. Die U21 ist ein Top-
Team der Regionalliga, die Profis spielen gegen den Abstieg in zweiten Bundesliga. Da kann der
Unterschied nicht so groß sein, dass die Leistungsträger der U21 Trainingsqualität so erheblich
verschlechtern.
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